



## Nuestra flota petrolera

Con la brevedad que la exigencia del espacio obliga, hay un tema naval de gran interés por ser la clave de la línea excepcional que sigue hoy en día la marina mercante española. Y no es el que se pretenda presentar como clave un privilegio que tiene hoy España, al poder decir, con cierto orgullo, que poseemos una flota petrolera, capaz y suficiente para atender e incrementar a nuestra marina mercante.

Tenemos que retrotraer los tiempos a la época en que, durante la Dictadura, surgió en España la CAMPSA. Entonces, al darse cuenta de que España, por carecer de yacimientos petrolíferos, precisaba de medios de transportes que garantizaran los suministros de petróleo, se trazó el plan de construcción de nuestra flota petrolera. Este plan, a más de los petroleros ya existentes, fijaba diez petroleros a construir que eran los llamados de serie CAMP como siguen:

«Campeador» y «Campeamor» de 10.600 toneladas; «Campomanes», «Campuzano», «Campas», «Campero» y «Campeche», de 8.400 toneladas cada uno. Estos siete buques estaban destinados a la navegación de altura y los «Campalans» y «Campodron» de 1.050 toneladas cada uno tenían que ser los buques para aprovisionar en los puertos a las grandes unidades. Completaba esta flota el «Campilo», de 4.700 toneladas, destinado a la navegación fluvial, especialmente para Sevilla.

Los viejos petroleros, «Tifis», «Ebros», «Eduardo» y «Ophtr», que con «Elcano», «Conde de Churruga», «Arrus» y «Gobeo», formaban la flota petrolera española, se vieron incrementados con las nuevas construcciones de la CAMPSA. Los diversos buques fueron comprados y muchos de ellos sufrieron graves trastornos y otros se hundieron durante la guerra de Liberación. Así, el «Campeador» fué una víctima, el «Elcano», también fué hundido, los «Tifis» y «Ebros» sufrieron averías graves, y últimamente el «Arnus» con el nombre cambiado por «Badalona» fué hundido en el Estrecho de Gibraltar por accidente de la actual guerra.

Sobreviven, más o menos maltrechos, el «Tifis» y «Ebros», el «Conde de Churruga» que hoy se llama «Remedios» y el «Artzamedt» que hoy lleva el nombre de «Zorroza».

Pero lo más importante sobre nuestros petroleros es que en el último tiempo han seguido una línea ascendente en su incremento y un segundo programa de construcciones de esta índole ha cristalizado ya con los petroleros «Geron» y «Zaragoza» de 5.400 y 8.400 toneladas respectivamente de la C. E. P. S. A. que además tiene en construcción los petroleros «Bailén» y «Arapiles» del tipo del «Geron». Y a más, con el petrolero «Pagao», «Calvo Sotelo», «El Campante» y el «Campeón», y los «Campiz» y «Campemento», en construcción, y el «Campabil», todos ofrecen con los cuatro grandes petroleros que construye la Empresa Nacional ELCANO, un conjunto general de flota petrolera española, que totaliza nada menos que esta cifra fantástica y elocuente: DOSCIENTAS CINCUENTA MIL TONELADAS.

Nuestra Marina mercante está bien garantizada en su vivir trascendental para España con esa seguridad que supone la flota petrolera que poseemos.

## 50.000 forasteros en la feria de Sevilla

### Obsequios a la señorita Carmen Franco Polo

SEVILLA 20.—El ferial ha estado animadísimo. El público que había asistido a la corrida se desplazó a la feria. En la caba de Madrid-Sevilla, que es una de las más atractivas y que tiene en su portal la Giralda, el puente de Toledo y el de Triana, coincidieron los críticos taurinos madrileños y sevillanos, escritores, artistas de cine y diversas personalidades portuguesas. Bebieron una copa de vino español y se brindó por el éxito de la feria sevillana 1945. En la caseta del Ateneo fué obsequiada la duquesa de Montoro, hija del duque de Alba. La hija del Caudillo estuvo después de los toros en varias casetas, entre ellas en la del Círculo de Labradores, Club Pineda, Casino Militar y Ayuntamiento. En todas partes recibió el espontáneo homenaje del pueblo sevillano. No se cabe en la ciudad. Se calcula que durante los días actuales han entrado en Sevilla alrededor de 50.000 personas.—CIFRA.

El ministro de Agricultura asistió a la fiesta en honor de la señorita Carmen Franco Polo

SEVILLA 20.—Desde primeras horas del día la Feria está rebotante de caballistas la mayoría de los cuales llevan a la grupa muchachas ataviadas con el traje de gitana.

La señorita Carmen Franco Polo, hija de su Excelencia Jefe del Estado, ha sido obsequiada con una fiesta en la caseta del Aero

Club de Andalucía. Han asistido a la misma el ministro de Agricultura Miguel Primo de Rivera: el embajador de España en Lisboa, don Nicolás Franco; los miembros de la Comisión militar portuguesa, numerosas señoritas y muchos aviadores y personalidades que pasan los días de feria en Sevilla. En la caseta del Ayuntamiento, el Alcalde y el delegado de festejos han recibido a diversos huéspedes de Sevilla, que fueron obsequiados con una copa de vino español.

La Exposición de Ganado Selecto acapara el interés económico de la Feria. Ayer y hoy se han hecho las subastas con espléndido rendimiento. La Jefatura Nacional de la Cria Caballar ha exhibido distintos ejemplares de caballos de raza genuinamente española.

Las ganaderías de mayor aboleño han aportado también al concurso magníficos lotes que han causado magnífica impresión. El Jurado calificador se ha reunido para hacer la distribución de premios, que se concederán en el acto de la clausura de la Exposición.—CIFRA.

### El Tribunal Tutelar de Menores

CORDOBA.—El ministro de Justicia, al inaugurar el edificio del Tribunal de Menores, pronunció un patriótico discurso en el que elogió la obra social del Caudillo, señalando que esta casa no estará sólo dedicada a correccional sino que será un hogar alegre para aquellos niños que necesitan formarse en la vida familiar para ser útiles a la Patria.

### Regreso de un ministro

MADRID.—Después de asistir a los actos del Santuario de la Cabaza, ha regresado el ministro del Ejército.

### Inauguración de un edificio

SEVILLA.—El ministro de Obras Públicas inauguró el magnífico edificio de la Junta del Puerto. Luego visitó los pabellones que serán aplicados para comedores colectivos de trabajadores portuarios.

### Mensaje de los aliados a los marineros germanos

PARIS 20.—Todas las emisoras aliadas han radiado un mensaje que ha dirigido el Cuartel General aliado a los marineros alemanes pidiéndoles que se organicen a fin de auxiliar sus barcos para que puedan ser de utilidad en el transporte de abastecimiento destinados al pueblo alemán.

Añade el mensaje que el Frente Alemán de Trabajo será disuelto, y los marineros podrán reorganizar sus propios Sindicatos.—EFE.

Aire, mar, playa, montaña, sol, verano en las Residencias de «Educación y Descanso». 10 días, 50 pesetas. Informes en la Jefatura Provincial de «Educación y Descanso». Pedro Dávila, número 2.

## Campana de Restauración Cristiana de la Familia

### I.—Origen del Matrimonio

D.—El Matrimonio restaurado por Jesucristo

Demos un paso más, y del orden puramente humano, que hemos considerado hasta ahora, pasemos a otro superior y divino.

El matrimonio, que es de derecho natural, como lo prueba además de la necesidad que siente el uno del otro, esa tendencia innata que lleva al hombre a unirse con la mujer para procrear hijos y conservar el linaje humano; que fué promulgado por Dios en el Paraíso terrenal cuando, viendo que Adán estaba solo y que no era bien permaneciese en aquella soledad, formó a Eva de una de sus costillas y se la dió al despertar de aquel profundo y misterioso sueño, éxtasis maravilloso del que había de brotar la vida humana en el mundo, para que le sirviese de ayuda y compañera diciéndoles: «Creced y multiplicaos... y llenad la tierra»;

que si bien es cierto que durante algún tiempo perdió su primitiva pureza, al permitir Dios a los israelitas, por la maldad de sus corazones, que en determinadas circunstancias pudieran romper su unidad e indisolubilidad, fué restituido en la Ley evangélica por Jesucristo a su esplendor al engalanarle de nuevo con las joyas de su santidad primera y derogar para todos los hombres las dispensas de la poligamia y del libelo de repudio; ese mismo matrimonio, de derecho natural y de origen divino, fué elevado por el mismo Señor Nuestro Jesucristo a un orden superior y divino al investirlo de la dignidad de Sacramento y hacer de él uno de los siete rios por donde discurren hasta el alma las aguas de la vida sobrenatural.

De esta manera el contrato matrimonial, el contrato fuente de la vida humana, ha sido levantado a la misma categoría que el Bautismo que nos incorpora a la Iglesia haciéndonos hijos de Dios; a la misma categoría que la Penitencia que quiebra las cadenas del pecado que nos esclavizaban a Satanás y que nos reconcilia con el Altísimo; a la misma categoría que la Eucaristía que nos une en estrecho e íntimo abrazo con el Infinito, poniendo en nosotros algo de la vida divina de Cristo. Tan grande, tan importante y tan santo es el matrimonio, la institución conyugal, después de la restauración en él obrada por el Hijo de Dios.

Desde entonces el matrimonio no es ya sólo cuestión de intereses ni de amor carnal, ni siquiera la mano que nos tiende para salir victoriosos en nuestra lucha contra la concupiscencia. Es eso todo, sí, pero santificado... Es eso todo, sí, pero levantado a un orden sobrenatural y casi divino, entrando así en relación esa célula primera de la vida natural con la fuente de la vida sobrenatural, con el mismo Dios. Del orden humano es levantada al orden divino, a la vida de la Santísima Trinidad.

¿Cabe mayor belleza y armonía?... Ernesto Gutiérrez del Egado.

## El general francés Dent, alto comisario en Siria, condenado a muerte por el Tribunal de Depuración

PARIS, 20.—El general Henri Dent ha sido condenado a muerte según anuncia radio París.—EFE.

«Acepto cualquier sacrificio si sirve para la grandeza de Francia»

PARIS, 20.—El general Henri Dent ha sido desposeído de su rango militar por el Tribunal Especial de Depuración.

### «Defenderé Dinamarca hasta el último aliento» dice LINDEMAN

ESTOCOLMO 20.—El comandante en jefe alemán en Dinamarca, general Lidemann, ha expresado su decisión de «defender el espacio vital danés hasta el último cartucho y hasta el último aliento» en una orden dirigida a la guarnición y a las fuerzas de Policía, según noticias recibidas en la capital sueca.—EFE.

### Llega a Bruselas el pretendiente a la corona austriaca

BRUSELAS 20.—El pretendiente al Trono de Austria, archiduque Otto de Habsburgo, ha llegado a esta capital, según anuncia el órgano liberal «Dermer Heuer». El periódico añade que el archiduque ha conversado particularmente con los círculos universitarios católicos.—EFE.

Como alto comisario en Siria con el régimen de Vichy, el general Dent se opuso a las fuerzas británicas y «francesas libres» en 1944.

En el último día de la vista de su proceso el general Monnet, en funciones de fiscal negó rotundamente las alegaciones de que existiera un acuerdo secreto entre Churchill y el mariscal Pétain. Anteriormente, el Consejo de Defensa había declarado que era cierto tal acuerdo, y que había sido firmado en octubre del año 1940.

Pierre Etienne Flandin había sido citado como testigo de la defensa para declarar sobre este acuerdo; pero su nombre fué borrado de la lista debido a su enfermedad, que ha obligado a trasladarlo a un hospital, donde continúa detenido, acusado de colaboración.

El general Dent pronunció un alegato en su propia defensa antes de que el Jurado se retirara a deliberar sobre el veredicto.

«Me vi enfrentado con una dramática situación en Siria—dijo—. Tenía instrucciones de Vichy, cuyas raíces no conocía. Quizás debiera haber dimitido mi puesto: pero estoy seguro de haber hecho todo lo que podía para salvaguardar los intereses de Francia y de no haber hecho nada contrario al honor militar. Acepté cualesquiera sacrificios que me impusieran con tal de que pueda estar seguro de que esto servirá a la causa de la unión y la grandeza de Francia».—EFE.

## UNA GRAN MISION EN LOS SUBURBIOS DE MADRID

### Intervienen 63 predicadores y 3.000 miembros de Acción Católica auxiliados por el regimiento de Transmisiones

MADRID.—Sesenta y tres predicadores de diversas Ordenes religiosas y del Clero secular, ayudados por tres mil seglares pertenecientes a la Acción Católica, han dado comienzo, en las treinta parroquias de los suburbios de Madrid, que comprenden más de trescientos mil habitantes las Misiones generales ordenadas por el Prelado de la diócesis, doctor Eljo y Garay. Los misioneros reciben también la ayuda del regimiento de Transmisiones, que colabora con sus camiones de altavoces; de Auxilio Social y de la Hermandad «Salus Infirmorum», que ha movilizó cuatrocientas cincuenta enfermeras.

Las Misiones han dado comienzo con grandes actos de propaganda, encomendados a los pertenecientes a las cuatro ramas de la Acción Católica. Casa por casa han sido visitadas por los afiliados a la Acción Católica, para invitar a los vecinos a concurrir a las misiones. Millares de carteles y miles y miles de octavillas, redactadas en estilo directo y popular, han sido distribuidas. Equipos especiales de propagandistas han visitado fábricas, colegios y toda clase de centros que agrupan colectividades, para explicar la finalidad de las Misiones e invitar a ellas.

Los camiones del regimiento de Transmisiones recorren todas las calles de los barrios afectados por las Misiones. Por los altavoces, los párrocos, secundados por los propagandistas de Acción Católica, anuncian los actos de las Misiones, haciendo invitaciones al vecindario calle por calle y llamamientos especiales en los sitios estratégicos de la feligresía. Mien tras suenan los altavoces, rondas de muchachos de Acción Católica entran por bares y tabernas y reparten la propaganda.

Las Misiones han comenzado con actos para niños, que durarán hasta el domingo, en que darán comienzo los destinados a las personas mayores.

Ayer tarde la propaganda se centró especialmente en las parroquias del Sagrado Corazón de Jesús. Prosperidad, y en los del puente de Segovia y barrio de Useras. Anteriormente se celebraron actos de analogía indole en el puente de Vallecas, visitando casa por casa dos veces por ciento treinta propagandistas; el barrio de Doña Carlota (donde la propaganda ha estado a cargo de setenta alumnas del Colegio de San Antón y miembros de la Acción Católica parroquial de la Almudena, las Ventas, la Elipa, Estre-

cho y Peña Grande. Hoy los camiones de altavoces han recorrido Carabanchel Bajo, las Peñuelas y la parroquia de San Antonio de la Florida.

En los templos de Madrid hay vela permanente ante el Santísimo para impetrar el éxito de las Misiones, que por las primeras impresiones recogidas, se anuncia grande, pues los misioneros han sido recibidos por todos lados, no sólo con cordialidad, sino hasta con entusiasmo. Parece que el problema principal será el de dar acogida en las parroquias a los fieles asistentes a las Misiones.

El señor Obispo auxiliar de Madrid-Alcalá ha asistido en varias parroquias a la ceremonia de entrega de los crucifijos a los misioneros.

### El general Varela enfermo de algún cuidado

MADRID.—El alto comisario de España en Marruecos, general Varela, que llegó el miércoles a Madrid desde Tetuán, se encuentra enfermo de algún cuidado. Le asiste el doctor Jiménez Díez.

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA





